

## Fords Supervan soll Pikes Peak erklimmen

Ford wird in diesem Jahr beim legendären Pikes Peak International Hill Climb im US-Bundesstaat Colorado an den Start gehen und den rund 2000 PS (1471 kW) starken Supervan 4 den Berg hinaufschicken. Die 20 Kilometer lange Strecke mit 1440 Höhenmetern und 156 Kurven wird der dreifache Le-Mans-Sieger Romain Dumas unter die Räder des High-Performance-Elektrotransporters nehmen. Den Supervan beflügeln vier Elektromotoren, die das Fahrzeug in zwei Sekunden von 0 auf 100 km/h beschleunigen. Die Karosserie des Wagens besteht aus Kohlefaser-Verbundwerkstoff. Er verfügt zudem über einen FIA-konformen Überrollkäfig. Das Rennen findet am 25. Juni statt. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Ford Supervan 4.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ford



Ford Supervan 4.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ford



Ford Supervan 4.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ford



Ford Supervan 4.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ford



Ford Supervan 4.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ford

---



Ford Supervan 4.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ford



Ford Supervan 4.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ford



Ford Supervan 4.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ford



Ford Supervan 4.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ford



Ford Supervan 4.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ford



Ford Supervan 4.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ford

---



Ford Supervan 4.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ford

---



Ford Supervan 4.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ford

---